

Beschlüsse der BV Cronenberg – VO/0988/19 und der Anfrage VO/0949/20**Am Ehrenmal – Rot-Asphaltierung**

Die Straßenverkehrsbehörde und die Polizei (Verkehrsdirektion Wuppertal) regt an, den Beschluss der BV Cronenberg mit einer Alternativlösung umzusetzen.

Anliegend füge ich eine Planversion zur Beschilderung „Am Ehrenmal“ bei. Auf die Rot-Asphaltierung würde verzichtet. Auf Anregung der CDU Fraktion würde zusätzlich eine Halteverbotszone rechts und links der Fahrbahnquerung eingerichtet. Durch die geplante Beschilderung und die Einrichtung der Halteverbotszonen wird die Intension ihres Beschlusses v. 06.11.19 VO/0988/19, die Verbesserung der Sicherheit der Fußgänger im Straßenverkehr und Steigerung der Aufmerksamkeit der Verkehrsteilnehmer, vollständig umgesetzt. Insofern würde der Beschlusswortlaut geändert umgesetzt (Beschilderung, Halteverbotszonen). Nachfolgend gebe ich Ihnen die konkrete Einschätzung des Verkehrsdienstes der Polizei zur Kenntnis.

Stellungnahme der Polizei:

Wir haben bis zum heutigen Tag keine Unfalllage Am Ehrenmal. Die Stadt Solingen hat genau solche Flächen an den Clemens Galerien eingerichtet und hat dort eine Umfallhäufungsstelle mit Fußgängern, da die Fußgänger für sich eine Bevorrechtigung ableiten und unvermittelt auf die Fahrbahn treten. Ich stimme einer solchen Maßnahme aus verkehrlicher Sicht nicht zu.

Für weitere Erläuterungen stehe ich während der BV Sitzung selbstverständlich z.V., bei Bedarf könnte der alternative Vorschlag vor Ort erläutert werden.

Baumann